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　本町では、学ぶ楽しさと豊かな心を育むまちづくりとして、スポーツ振興にも取組んでいます。
　ちよだスポーツ少年団は６団体あり、子どもたちは将来の夢や目標に向かって活動を行っています。
　本町が町になって今年で40年！本町の10年後、50年後を担う次世代の子どもたちは一体どんな未来予想図を描いて
いるのか取材しました。少子化による団員数の減少、コロナ禍の中での活動と大変そうですが、子どもたちは仲間に出会
えたことや活動ができることに喜び、感謝しながらスポーツを楽しんでいました。質問では、プロバスケットボールＢ１リーグ
の試合ができるような施設が欲しいなど意見もでましたが、多くの子どもたちは町や施設に対して満足していると感じました。

●気になる団体があったら  体験や見学ができます！ 千代田町東部運動公園　TEL.86－3012まで連絡を！！

田
た ご

子 時
とき

士
と

さん（舞木）
①カレーライス・算数
②バスケットゴール
③ プロバスケット選手

中
なかじま

島 琉
る

規
き

さん（赤岩）
①オムライス・体育
②体育館シューズ
③ユーチューバー

小
こ

嶋
じま

 李
り

奈
な

さん（上中森）
①フルーツ・体育
②バスケットゴール
③ アイスクリーム屋

須
す

永
なが

 槙
しん

さん（舞木）
①カレーライス・理科
②スマホ
③考え中

鈴
すず

木
き

 悠
はる

仁
と

さん（舞木）
①ビビンバ・体育
②野球のグローブ
③プロ野球選手

小
お

澤
ざわ

 ゆきさん（上五箇）
①フランスパン・体育
②バスケットゴール
③パン屋

個人・チームワークの大切さを学びませんか！！

「最高の仲間と最高の舞台へ」野球を楽しもう！！

友だち・体力づくり、スポーツを楽しむ！！

千代田ミニバスケットボール男子

千代田ゴールデンイーグルス

千代田スピリッツミニバスケット

次世代を担う子どもたちに次世代を担う子どもたちに
インタビューインタビュー①好きな給食と教科

②今欲しいもの  ③将来の夢
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わくわくする未来わくわくする未来へのへの扉扉ががここにある！！ここにある！！
　「スポーツ少年団」では、子どもたちがスポーツを楽しむだけでなく、学習活動、野外活動、レクリエーション活動、　「スポーツ少年団」では、子どもたちがスポーツを楽しむだけでなく、学習活動、野外活動、レクリエーション活動、
社会活動、文化活動などを通じて協調性や創造性を養い、社会のルールや思いやりのこころを学びます。社会活動、文化活動などを通じて協調性や創造性を養い、社会のルールや思いやりのこころを学びます。

●気になる団体があったら  体験や見学ができます！ 千代田町東部運動公園　TEL.86－3012まで連絡を！！

遠遠
えんどうえんどう

藤藤  陽陽
はるはる

生生
きき

さんさん
（下中森）（下中森）

髙髙
たかやまたかやま

山山  瑛瑛
あきあき

音音
とと

さんさん
（舞木）（舞木）

杉杉
すぎすぎ

田田
たた

  蓮蓮
れんれん

さんさん
（赤岩）（赤岩）

武武
たけたけ

田田
だだ

  涼涼
すずすず

花花
かか

さんさん
（舞木）（舞木）

小小
こばやしこばやし

林林  龍龍
りゅうりゅう

侍侍
じじ

さんさん
（福島）（福島）

坂坂
さかもとさかもと

本本  雄雄
ゆうゆう

飛飛
とと

さんさん
（赤岩）（赤岩）

関
せき

根
ね

 秀
ひで

斗
と

さん（萱野）
①わかめご飯・体育
②スマホ
③プロバスケット選手

柴
しばやま

山 湊
み な と

音さん（舞木）
①アーモンドサラダ・算数
②サッカーのスパイク
③ 環境にかかわる仕事

小
こ す が

須賀 駿
しゅん

太
た

さん（赤岩）
①野菜と牛乳・体育
②洋服
③ 子どもやお年寄りに寄り

添える仕事

関
せきぐち

口 蒼
あい

琉
る

さん（萱野）
①カレーライス・体育
②スマホ
③プロバスケット選手

内
うち

田
だ

 葵
あおい

さん（舞木）
①オニオンスープ・算数
②友達
③学校の先生

川
かわしま

島 颯
そう

弥
や

さん（上五箇）
①きな粉揚げパン・体育
②お金
③人とかかわれる仕事

「感謝」「敬意」「謙
けん
虚
きょ
」の三心を胸に活動！！

「楽しいサッカー！」を合言葉に活動！！

健康でたくましい心と体づくりに励んで活動！！

千代田バスケットボールクラブKOMA

千代田少年サッカークラブ

千代田ジュニアレスリングクラブ



令和４年
６月定例会
６
２

６
８

（７日間）
 本　会　議 
２日　一般質問
３日・８日

議案審議他
 常任委員会 
６日　文教民生
　　　総務産業

問

新
事
務
局
長
人
件
費

は
、
ど
う
し
て
当
初
予
算

で
は
無
か
っ
た
の
か
。

答

３
月
に
町
職
員
の
派

遣
か
ら
変
更
す
る
こ
と
に

な
っ
た
た
め
で
、
当
初
予

算
を
組
む
と
き
に
は
決
定

し
て
い
ま
せ
ん
で
し
た
。

町
へ
の
寄
附

６
０
０
万
円

問

一
般
寄
附
金
の
内
訳

は
。

答

２
名
の
方
か
ら
で

す
。本

町
を
全
国
へ
Ｐ
Ｒ

問

都
庁
で
行
う
Ｐ
Ｒ
の

対
象
は
。

答

一
般
向
け
で
す
。

　

学
校
教
育
分
野
に
お
け

る
管
理
職
経
験
、
ま
た
、

町
教
育
委
員
会
で
の
行
政

職
経
験
な
ど
豊
富
な
識
見

を
持
ち
、
人
柄
も
温
厚
で

信
頼
も
厚
く
、
今
後
教
育

長
と
し
て
の
活
躍
が
期
待

さ
れ
ま
す
。

問

田
島
先
生
が
担
当
し

て
い
た
適
応
指
導
教
室
の

今
後
の
運
営
は
。

答

他
の
職
員
と
共
に
、

教
育
長
と
し
て
の
立
場
で

継
続
し
ま
す
。

問

企
画
財
政
課
人
件
費

が
一
名
増
え
た
の
は
。

答

ふ
る
さ
と
納
税
に
力

を
入
れ
て
い
く
た
め
で

す
。

主
な
質
疑

　

令
和
４
年
第
２
回
議
会
定
例
会
が
、

６
月
２
日
か
ら
８
日
ま
で
の
７
日
間
の

会
期
で
開
か
れ
、
一
般
会
計
補
正
予
算
、

人
事
案
件
等
が
上
程
さ
れ
、
慎
重
に
審

議
し
原
案
通
り
議
決
し
ま
し
た
。
ま
た
、

３
名
の
議
員
が
一
般
質
問
に
立
ち
、
町

の
考
え
に
つ
い
て
質
問
し
ま
し
た
。

補
正
予
算

（
第
１
号
）

ふ
る
さ
と
納
税
に

力
を
入
れ
て
い
く

社
会
福
祉
協
議
会

新
事
務
局
長
の
費
用

に
た じ ま い く こ

氏（上五箇）

◇千代田町固定資産評価審査委員会
　任期満了に伴う千代田町固定資産評価審査委員会の委員の
選任につき、同意を求める議案が提出され同意しました。

森
もり

田
た

清
きよ

史
み

 氏（新福寺）

川
かわ

島
しま

政
まさ

好
よし

 氏（瀬戸井）

人事案件

本町を様々なイベントでPR

　中央大学法学部法律学科を卒業後、昭和58年４月に群馬県教員となり、太　中央大学法学部法律学科を卒業後、昭和58年４月に群馬県教員となり、太
田市立宝泉小学校の教諭に、その後、本町の西小学校、東小学校、千代田中田市立宝泉小学校の教諭に、その後、本町の西小学校、東小学校、千代田中
学校などを経て、平成22年４月より、明和町立明和西小学校の教頭として勤務。学校などを経て、平成22年４月より、明和町立明和西小学校の教頭として勤務。
　平成24年４月からは、町教育委員会の主任指導主事として３年間勤務され、　平成24年４月からは、町教育委員会の主任指導主事として３年間勤務され、
平成27年４月からは、邑楽町立高島小学校の校長に。平成30年３月末日をもっ平成27年４月からは、邑楽町立高島小学校の校長に。平成30年３月末日をもっ
て定年退職された後、町教育委員会の適応指導教室指導員として活躍。て定年退職された後、町教育委員会の適応指導教室指導員として活躍。
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審議議案と議員の賛否（第２回定例会）

上程された議案・概要・結果
金
子　

浩
二

橋
本　

博
之

原
口　
　

剛

大
澤　

成
樹

酒
巻　

広
明

橋
本　

和
之

大
谷　

純
一

森　
　

雅
哉

川
田　

延
明

髙
橋　

祐
二

柿
沼　

己

小
林　

正
明

議決結果
（賛成：反対）

専決処分事項

◇千代田町税条例の一部を改正する条例
【地方税法の一部改正により千代田町税条例において所要の改正を行うもの】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 承認（11:0）

◇千代田町都市計画税条例の一部を改正する条例
【地方税法の一部改正により千代田町都市計画税条例において所要の改正を行うもの】○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 承認（11:0）

◇千代田町国民健康保険税条例の一部を改正する条例
【地方税法施行令等の一部改正により千代田町国民健康保険税条例において所要の改
正を行うもの】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 承認（11:0）

◇令和３年度千代田町一般会計補正予算（第13号）
【住民税非課税世帯等に対する臨時特別給付金給付事業において、年度内の事業完了
が見込めなくなったことから繰り越しを行うもの】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 承認（11:0）

令和４年度　補正予算

◇令和４年度千代田町一般会計補正予算（第１号）
【職員の人事異動等に伴う人件費の整理や、新型コロナウイルスワクチンの４回目接
種を実施する予算及び、都市計画道路延伸部分の用地買収等契約費用などに2,874.5
万円の追加を行うもの】

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇令和４年度千代田町一般会計補正予算（第２号）
【子育て世帯生活支援特別給付金給付事業に800万円の追加を行うもの】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

◇令和４年度千代田町介護保険特別会計補正予算（第１号）
【総務費及び地域支援事業費について、職員人件費に749.3万円の追加を行うもの】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 可決（11:0）

人　事

◇千代田町固定資産評価審査委員会の委員の選任につき同意を求めることについて
【現委員の森田清史氏を再任（新福寺）任期３年】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 同意（11:0）

◇千代田町固定資産評価審査委員会の委員の選任につき同意を求めることについて
【現委員の川島政好氏を再任（瀬戸井）任期３年】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 同意（11:0）

◇千代田町教育委員会教育長の任命につき同意を求めることについて
【教育長に田島育子氏を任命（上五箇）任期３年】 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － 同意（11:0）

※議長は賛否同数の場合のみ採決に参加します（〇は賛成、×は反対）

柿沼 己議員

群馬県町村議会群馬県町村議会
議長会感謝状議長会感謝状

　柿沼議員が群馬県町村議会議長会より、理事としての

功績が認められ、感謝状が贈呈されました。
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森　雅哉議員 MORI MASAYA

問

プ
ラ
ス
チ
ッ
ク
資
源
循
環

促
進
法
が
４
月
１
日
に
施
行
さ

れ
た
が
、
町
内
で
プ
ラ
ス
チ
ッ

ク
製
品
を
扱
う
事
業
者
の
把
握

は
。

建
設
環
境
課
長

　

対
象
と
な
る
事
業
者
の
把
握

は
で
き
て
い
ま
せ
ん
が
、
様
々

な
業
種
が
該
当
に
な
り
ま
す
。

問

事
業
者
に
プ
ラ
ス
チ
ッ
ク

削
減
に
つ
い
て
周
知
し
て
い
く

こ
と
は
。

建
設
環
境
課
長

　

再
資
源
化
に
つ
い
て
、
町

ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
な
ど
で
情
報
提

供
や
商
工
会
と
連
携
を
し
て
い

き
ま
す
。

問

利
根
川
へ
の
ご
み
の
不
法

投
棄
は
マ
イ
ク
ロ
プ
ラ
ス
チ
ッ

ク
の
原
因
に
な
る
が
。

建
設
環
境
課
長

ほ
ぼ
毎
日
、
国
土
交
通
省
が

河
川
パ
ト
ロ
ー
ル
を
行
い
、
不

法
投
棄
が
頻
繁
で
あ
れ
ば
随
時

立
て
看
板
を
立
て
て
い
る
と
の

こ
と
で
す
。

問

環
境
に
関
す
る
Ｉ
Ｓ
Ｏ

１
４
０
０
１
な
ど
の
認
定
取
得

の
促
進
に
つ
い
て
は
。

建
設
環
境
課
長

　

群
馬
県
や
商
工
会
な
ど
と
連

携
し
、
パ
ン
フ
レ
ッ
ト
の
配
布

や
企
業
情
報
交
換
会
等
で
周
知

し
ま
す
。

プラスチック削減への周知は
【 建設環境課長 】情報提供をしていきます

３議員が登壇３議員が登壇

森　　雅哉 議員 P.６
①プラスチックの廃棄とリサイクルについて

橋本　和之 議員 P.７
① 小中学校とこども園の第６波コロナ対応につ
いて

②邑楽郡５町婚活パーティーについて

橋本　博之 議員 P.７
① 子育て世代が安心して暮らせる町づくりにつ
いて

新法でプラ製品の提供方法が変わりました

つぶ
やき

一 般 質 問
そこが聞きたいそこが聞きたい

一般質問とは議員一人の持ち時間が決められており、（千代田町は答弁も含め40分以内）
その中で、町長や町行政機関の長に対し、町の施策等、考えや、報告、説明を求め、または、
質疑をすることです。ここでは、各議員１項目についてダイジェスト版でお知らせします。

WEBで議会を見よう！
会議録にて全文を見ることができます。
注）公開までには一定の期間を要します。

SDGs（エスディージーズ）とは、地球で暮らし続けていくために達成すべき17の目標
千代田町では、第六次総合計画にこれらの考えを取込みながら、SDGsの達成に貢献できるよう取組んでいます。
千代田町議会でも、これらを取入れ、各議員の一般質問に関連するロゴを掲載しています。

プラスチックの廃棄について、
年々問題が増えています。
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問　

高
校
生
世
代
へ
の
診
療
費

自
己
負
担
分
を
無
償
化
す
る
考

え
は
。

住
民
福
祉
課
長

　

高
校
生
世
代
の
人
口
は
お
よ

そ
３
２
０
人
、
通
院
費
用
は
年

間
約
６
５
０
万
円
と
推
計
し
ま

す
。
全
額
、
町
の
負
担
に
な
る

の
で
調
査
研
究
し
、
将
来
に
わ

た
り
福
祉
医
療
制
度
の
維
持
に

努
め
ま
す
。

問　

診
療
所
が
少
な
い
が
誘
致

す
る
考
え
は
。

健
康
子
ど
も
課
長

　

県
や
医
師
会
等
か

ら
情
報
収
集
を
行
う

と
と
も
に
診
療
所
を

開
設
し
よ
う
と
考
え

て
い
る
医
師
に
対
し

て
、
本
町
で
開
業
し

て
も
ら
う
よ
う
積
極

的
に
働
き
か
け
を
行
い
ま
す
。

問　

商
業
施
設
や
企
業
の
進
出

に
よ
り
、
上
中
森
周
辺
の
通
学

路
が
危
険
に
な
る
と
思
う
が
、

新
た
な
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
団
体
を

新
設
す
る
考
え
は
。

教
育
長　

日
頃
の
見
守
り
活
動

を
鑑
み
て
、
今
の
と
こ
ろ
新
た

な
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
団
体
は
必
要

な
い
と
思
い
ま
す
。
今
後
の
状

況
に
よ
っ
て
、
新
た
な
交
通
安

全
対
策
や
見
守
り
活
動
等
が
必

要
に
な
る
と
考
え
ま
す
。

感染した子どもへのケアは
【 教育長 】注意深く見守りました

橋本 博之議員 HASHIMOTO HIROYUKI

高校生世代への診療費無償化は
【 住民福祉課長 】全額、町の負担になるので調査研究します

橋本 和之議員 HASHIMOTO KAZUYUKI

問　

コ
ロ
ナ
感
染
第
６
波
で
は

子
ど
も
の
感
染
者
が
増
え
た
こ

と
で
差
別
や
後
遺
症
な
ど
子
ど

も
へ
の
ケ
ア
は
ど
う
し
た
か
。

教
育
長　

全
職
員
が
注
意
深
く

見
守
り
、
相
談
の
場
を
設
け
ま

し
た
。
ま
た
欠
席
理
由
は
明
言

し
ま
せ
ん
で
し
た
。
後
遺
症
を

抱
え
た
子
ど
も
の
報
告
は
あ
り

ま
せ
ん
。

問　

学
級
閉
鎖
中
の
オ
ン
ラ
イ

ン
授
業
の
管
理
運
営
方
法
は
。

教
育
長　

タ
ブ
レ
ッ
ト
を
活
用

す
る
こ
と
で
児
童
生
徒
の
意
見

の
吸
い
上
げ
や
集
約
、
交
流
が

図
れ
ま
し
た
。
宿
題
等
に
つ
い

て
も
タ
ブ
レ
ッ
ト
を
用
い
た
送

信
、
提
出
を
行
い
、
Ｉ
Ｃ
Ｔ
を

活
用
し
た
家
庭
学
習
を
推
進
す

る
こ
と
が
出
来
ま
し
た
。

問　

子
ど
も
に
も
ワ
ク
チ
ン
は

有
効
だ
と
思
う
が
啓
発
の
考
え

は
。

健
康
子
ど
も
課
長

　

小
児
に
つ
い
て
発
症
・
重
症

化
の
予
防
効
果
が
確
定
的
で
な

い
た
め
、
努
力
義
務
が
見
送
ら

れ
て
い
ま
す
。
そ
の
た
め
保
護

者
が
接
種
の
メ
リ
ッ
ト
、
デ
メ

リ
ッ
ト
を
理
解
し
納
得
し
て
接

種
の
判
断
を
し
て
も
ら
っ
て
い

ま
す
。

ふれあいタウン上中森南東側の交差点

本町の児童生徒が使用しているタブレット

つぶやき

つぶ
やき

コロナ感染第６波では１人１台端末を
配布してのICT教育が実を結びました。

町民が安心できる本町
発展に期待します。
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総務産業
常任委員会

　ちよだecoパーク東と各地区の資源回収ス
テーションの現状を視察しました。ちよだeco
パーク東では３名体制で行っています。
　５月10日から12回の回収日がありましたが
平均利用者は28人、曜日別で土曜日の53人が

最多でした。時間帯は９時開始早々の利用が多
いと報告がありました。また、資源回収の他に
使用済み切手・書き損じハガキ・ペットボトル
キャップ・プルタブなど社会福祉協議会による
収集ボランティア活動も行っています。環境と
人に優しい施設であると感じました。
　各地区資源回収ステーションは整理整頓され
て町民の意識が高いことが改めて確認できまし
た。一部ステーション近くに不法投棄があり対
策を講じなければならないと考えました。
 橋本 博之　記

■令和４年６月７日実施　■場所：ちよだecoパーク東、資源物回収ステーション

視 察
研 修

循環型社会への新た
な挑戦。全町民でリ
サイクル率向上を。

酒巻

ごみ分別を推進して
リサイクル率の向上
に期待します。

橋本博之

ごみの減量には、
一人一人の努力が
必要！
 髙橋

ごみを減らすのは町
民の義務。意識を
持ってごみ削減を！

川田

立会人が分別のお手
伝い。全町民でリサ
イクル率向上へ！
 橋本和之

家庭用資源をしっか
り分別、eco環境を
みんなで作る。
 小林

視察を終えて議員の一言視察を終えて議員の一言

リサイクル率向上へ一歩前進

新設されたちよだecoパーク東

ちよだ
ecoパーク東
オープン
▼

６月号
みどりちゃん
チャンネル
▼
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質疑

意見
交換

報告

意見
交換なかさと公園・

渡船場周辺を中心に
開催に向け調整中

道路の安全対策は

利根川の利活用は 川せがきの開催は

住宅地分譲への相乗効果は

学校や商業用地周辺などの道路標識や標示など安
全対策を行います。

ふれあいタウンちよだ分譲地は上中森地区残り96
区画・萱野地区残り８区画、千代田第二工業団地
は完売し、千代田第三工業団地は早期に造成を開
始し令和５年度末に販売を開始します。

約150年続く、読経は例年通り、灯ろう流しは縮
小実施とし、花火の打ち上げは無観客で行います。

国から占用許可をもらいアクティビティーや自然
エリアなどを整備し、新たな観光拠点にしたいです。

問 通学路や工業・商業用地周辺の舗装や標
識・標示などが痛んでいるが。

答　令和４年度は、道路の安全対策の予算を増
額したのでしっかり整備します。

問 商業用地や工業団地の開発により、ふれあ
いタウンちよだの分譲販売に相乗効果は。

答　効果はあると思います。引き続きしっかり
PRして早期完売を目指します。

議　員 渡船や電動自転車などを活用して新た
な利根川の利活用はできないか。

執行部　利根川の占用許可を国からもらいまし
たので、水上アクティビティーや自然
を活かしたエリアなど、新たな観光の
拠点を調査・研究していきます。

議　員 川せがきの花火は、水中スターマイン
など利根川を活かした花火を打ち上げ
ていたが。

執行部　多くの町民に見てもらいたいので、上
空に上がる花火を中心に上げたいです。

学校周辺や商業用地
などを中心に整備

商業・工業団地の開発で
早期完売に繋げたい

賑わいのあるまちづくりへ賑わいのあるまちづくりへ

千代田の祭
川せがき

詳しくはこちら

ふれあいタウン
ちよだの紹介
詳しくはこちら
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文教民生
常任委員会

視 察
研 修

美味しく、安全に、
低コストでの提供に
感謝します。
 森

これからも安全な給
食の提供をお願いし
ます。
 金子

学校給食の物価高騰
対策をしなくてはな
らない！
 柿沼

食 材 費 高 騰 で メ
ニュー作りも苦労し
ているようでした。
 大谷

地産地消・食育のさ
らなる推進に期待し
ます。
 大澤

材料費・燃料費高騰
で、苦労されている
ことが分かりました。
 原口

視察を終えて議員の一言視察を終えて議員の一言

　給食センターで、実際に子どもたちに提供さ
れている給食を試食しました。黙食は会話を楽
しめませんが、ゆっくりと味わって食事をする
事が出来ます。

　試食後に、センター長と栄養士との意見交換
を行いました。配膳量のバラツキや食品残渣問
題、好き嫌いやアレルギーへの対応、地産地消
の現状など、日常的にどのような事を行ってい

るかの説明を受けました。地
元食材の割合は増えていると
の事です。また、献立では食
べやすい調理方法の工夫をし
ていたり、食材の価格高騰に
対応するために原価を抑える
ことを考えたりと、日々の努
力についても詳細に聞く事が
出来ました。
　委員からは率直な質問が多
く出され、有意義な視察とな
りました。
 森 雅哉　記

■令和４年５月24日実施　■場所：千代田町学校給食共同調理場（以下、給食センター）

安全で美味しい給食の提供を

給食センターでの試食
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報告

報告

意見
交換

報告

学校行事は復活を検討中学校行事は復活を検討中

抽選会に33名

給食の試食を終えて

４回目接種が始まる

学校行事の状況は

ご当地ナンバーの交付状況 新型コロナワクチンの状況

給食センターへの視察

運動会については感染対策を十分に行った上で実
施する方向で進めています。

給食センターの視察と試食体験を基に、町執行部
と意見交換を行いました。

４月３日（日）に町制施行40周年記念事業として、
ご当地ナンバーの番号抽選会が開催されました。
当日の参加者は、33名で登録車両は43台でした。
今後も受付が継続されます。

問 運動会などの行事への来賓の参加については。
答　ここ２年ぐらいは案内を出していませんが、
今後の事は検討しています。

問 運動会について、お昼を家族と食べて午後
まで続けるのは。

答　今年度は今まで通りです。

問 農耕車両の配布が少ないようだが。
答　想定よりも少ないので、産業観光課と連携
をしながら進めていきます。

議　員 地産地消はどの程度か。
執行部　令和３年度は約24％で、割合は増えて

きています。

議　員 食品残渣の問題は。
執行部　メニューによっても変わりますが、減

らしていくように努めています。

問 基礎疾患を有している場合は、医師から診
断書をもらって申し込むのか。

答　診断書は必要ありませんが、基礎疾患等を
有する18歳から59歳までの方は保健セン
ターでの申し込みとなり接種券を後日お送
りしています。

運動会は実施予定

ご当地
ナンバープレート
詳しくはこちら

ワクチン接種
詳しくはこちら

重症化予防を目的とした集団接種は７月から開始
し、接種費用については無料です。接種券は該当
する方に３回目の接種日から４か月を経過する頃
に順次発送していきます。
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千
代
田
町
議
会
だ
よ
り

N
o.159

６
月
定
例
会

令
和
４
年
７
月
25日

発
行

発
行
／
千
代
田
町
議
会
　
発
行
者
／
議
会
議
長
  小
林
正
明

編
集
／
議
会
広
報
編
集
委
員
会

〒
370-0598　

群
馬
県
邑
楽
郡
千
代
田
町
大
字
赤
岩
1895-1

TEL／
0276-86-2111（

代
）

議会を傍聴しませんか？
次回の定例会は、

９月７日水～９月16日金の予定です
（一般質問は初日の午前９時からです）

Vol.9
将来を担う若者達

に聞きました！

議会広報編集委員会
委
員
長

大
澤　

成
樹

副
委
員
長

原
口　
　

剛

委

員

森　
　

雅
哉

委

員

大
谷　

純
一

委

員

橋
本　

和
之

委

員

酒
巻　

広
明

委

員

橋
本　

博
之

委

員

金
子　

浩
二

今号の表紙　～輝け！ 未来のスターたち～

　「スポーツ少年団」の６団体を取材しました。
　コロナ禍のなか、みなさんスポーツが出来る事に感謝し
ていました。町への要望としては、プロの試合が出来るよ
うな大きい体育館が欲しいという意見もありました。地元
から日本を代表する、いや世界を代表する選手が誕生す
ることを期待します。

議会だよりに掲載された写真を無料で差し上げます。
詳しくは議会事務局まで　☎（86）7009

❶子ども議会での経験を経て今は？
❷その後の３年で千代田町はどう変わりましたか？
❸今後、千代田町に期待することは？

将来の夢は「公認会計士」
 高校の授業が楽しかったので

❶率先して行動できるように
なった。
❷良い意味で特に変わっていな
い。
❸公共交通機関を充実させてほ
しい。（朝夕のバスの本数等）

将来の夢は「看護師」
 病気で苦しんでいる人を助けたい

❶政治に関心を持つようになっ
た。
❷子ども議会で質問した想定浸
水深の看板が設置された。
❸財政を豊かにして町民サービ
スの向上へ繋げてほしい。

「子ども議会」参加者
　「将来を担う若者達」は、３年前に実施した「子ども議会」に参加した皆様をご紹介します。
　今回は、12人の内の２人にご協力をいただきました。

坂
さか

本
もと

  魁
かい
さん

（赤岩）
江
え

原
はら

  綾
あや

菜
な
さん

（上中森）

会議録は町のホームページからご覧になれます
本号に取材協力いただきました皆様、ありがとうございました。

議会を傍聴される方への
注意事項

・手洗いや手指消毒液の使用
・マスクの着用
　なお、次のような症状がある場
合は、入場をお断りすることがあ
ります。
・風邪の症状がある。
・37.5度以上の発熱がある。
・咳が出る。

Q&A

あなたの声で
議会が変わる 　読んでもらえる議会だより「大河」を目指して、広報編集

委員会が議会だよりの作成に取組んでいます。これからも町
民の声を聴き、大河で届けていきます。町内で議員のインタ
ビューを見かけたら、ご協力よろしくお願いします。

あなたの声を
ご意見・ご感想
どんなことでも
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